
se 

lorsqu’un un mot 
termine par une 

consonne muette tel que:

p (trop)

t (tout)

on le relie au mot suivant, 
lorsque ce dernier 

commence par une voyelle

a

e

o

u

y

ou par un h

z (chez)

 Ex :

trop agité: j’entends [p]

tout en nuance: j’entends [t]

chez elle: j’entends [z]

Ex:

Elles adorent le thé.

mais
Les filles adorent le thé. 

lorsqu’un sujet est au pluriel, 
on fait la liaison seulement si 

c’est un pronom

Ex:
un délicieux abricot

mais

un enfant agité 

lorsqu’un nom et un adjectif sont au 
singulier, on fait la liaison seulement si

l’adjectif  est avant le nom

conseil

Attention, lorsque la consonne muette est un d, on entend [t] 

Quand une fleur pousse, c’est une joie.


